



Equipara Standard & Poor's a Guanajuato con economías internacionales

10 diciembre, 2013 por: [ZonaFrancaMX](#) [Deja un comentario](#)

León, Gto. Standard & Poor's evaluó al estado de Guanajuato en una escala global junto con otros gobiernos subnacionales, lo que podría ser un factor para la atracción de más inversiones.

La agencia calificadora destacó a la entidad por su adecuado desempeño presupuestal, su prudente política de deuda y su fuerte posición de liquidez, aspectos que reflejan una administración financiera sólida aun ante transiciones políticas y cambios de gobierno.

Así como su avanzada política de transparencia y el progreso en materia de homologación contable y presupuesto basado en resultados.

Es por ello que calificó a Guanajuato en la escala global de BBB, comparada con economías de Sao Paulo y Río de Janeiro, en Brasil y Madrid, España. En escala nacional de mxAA con perspectiva estable.